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A n fra g e 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend den Ausbau der B 41 

Die Bundesstraße 41 von Gmünd in Richtung Linz ist, da es 

keine direkte Schienenverbindung in den Westen gibt, die einzige 

Verkehrsverbindung in den Wirtschaftsraum Linz. In den letzten 

Jahren wurde daher diese Straße in mehreren Etappen ausgebaut. 

Einige Engstelien sind aber noch zu beseitigen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehende 

A n fra g e 

1.) Bis wann ist mit der Fertigstellung des Bauabschnittes 

Alt-Weitra - Weitra der B 41 zu rechnen? 

2.) Ist die Planung des Teilstückes St. MartinII so weit fort

geschritten, daß die Ausschreibung noch 1986 erfolgen kann? 

3.) Welche Budgetmittel sind dafür vorgesehen? 

4.) Ist der weitere Ausbau dieser wichtigen Verkehrsverbindung, 

vor allem im Hinblick auf eine einheitliche Straßenbreite, 

in naher Zukunft geplant? 
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